

Design – ein Teil des Erfolgs

Autor_Stefan Reichardt

Die Zahnmedizin hat seit Beginn des letzten Jahrhunderts eine rasante Entwicklung erlebt. Die Behandler sind nicht mehr Dentisten, sondern Mediziner, und der Bohrer ist heute selbstverständlich wassergekühlt. So liegt es auf der Hand, dass auch Ausstattung und Design der Praxiseinrichtungen den wachsenden Fortschritt widerspiegeln. Die Innenarchitekten des Kölner Büros pd Raumplan sind spezialisiert auf hochwertige Gesamtgestaltung moderner

Zahnarztpraxen. Die klassische Praxis der Vergangenheit dagegen präsentierte sich nur als Spiegel ihrer Funktion – die technische Atmosphäre dominierte das Raumgefühl. Weiße Wände und Flächen vermittelten ein Gefühl von steriler Reinheit, was damals sicher durchaus auch gewollt war. Leider ging mit dieser Sterilität auch eine gewisse Unbehaglichkeit einher, die von Patienten, die heute mehr und mehr zum Selbstzahler werden, kaum mehr akzeptiert wird. In